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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  
 
„Wer sich einmal mit der Philosophie der Antike beschäftigt hat, versteht, dass die 

Fragen und Ziele von damals erstaunlich oft immer noch auf unsere Zeit zutreffen. 

Die lateinische Geschichte motiviert zum selbständigen Nachdenken und hat auch 

bei mir im Laufe der 9 Lehrjahre einen bleibenden Eindruck hinterlassen. 

Abschließend möchte ich sagen: Si tacuisses, philosophus mansisses.“ 

 

 


